



Anuncia Nacho Mier dos modificaciones a la Reforma del Poder Judicial



El diputado federal **Ignacio Mier Velasco** adelantó que ya podrían ponerse sobre la mesa las dos primeras modificaciones que se harán en torno a la conformación de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (**SCJN**) y a la gradualidad y escalonamiento en el proceso de elección de ministros, jueces y magistrados del Poder Judicial.

<https://www.diariocambio.com.mx/2024/politica/anuncia-nacho-mier-dos-modificaciones-a-la-reforma-del-poder-judicial/>